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ZARAGOZA

Rafael Louzán: «Zaragoza no va tener ningún 
problema para ser sede del Mundial 2030»
 El presidente de RFEF destaca que la ciudad «sigue la hoja de ruta» y plantea que la selección 
femenina inaugure el portátil  Insiste en que Valencia sea una sede y urge un plan de financiación

ZARAGOZA. «Zaragoza no va te-
ner problemas para ser una de las 
sedes de Mundial 2030». Así lo 
aseguró ayer Rafael Louzán, pre-
sidente de la Real Federación Es-
pañola de Fútbol (RFEF), que via-
jó a la capital aragonesa para reu-
nirse con la alcaldesa Natalia 
Chueca y visitar las obras de La 
Romareda y del estadio portátil 
en el Parking Norte. La ciudad 
«está cumpliendo la hoja de ruta» 
y la máxima garantía está en que 
el lunes se firmó el contrato para 
la demolición total y la recons-
trucción de La Romareda por 124 
millones y 119 semanas de obras.  

Aunque la decisión final es de 
la Federación Internacional de 
Fútbol (FIFA), el aval de Louzán 
es clave. Y Zaragoza lo tiene. 
Considera que el Mundial es 
«una oportunidad» para que en 
un «estadio mítico» de España, 
como es La Romareda, se pueda 
llevar a cabo una gran reforma. 
Le parece, además, acertada la 
decisión de la sociedad La Nue-
va Romareda SL de utilizar un es-
tadio modular para agilizar los 
plazos. «Es novedosa y, probable-
mente, acertada», consideró. 

Aunque quedan aún cinco años, 
Chueca recordó que pasan «rápi-
do» y el campo modular permiti-
rá tener más tiempo para «acon-
dicionar la ciudad para el Mun-
dial». La alcaldesa mira al futuro 
y quiere que la capital acoja más 
eventos deportivos por la buena 
ubicación de la ciudad y sus equi-
pamientos deportivos. «Si vamos 
a tener un nuevo estadio y un 
campo modular, queremos que 
cuenten con nosotros. Zaragoza 
es una ciudad seria y vamos cum-
pliendo los hitos», recalcó. 

Louzán y Chueca adelantaron 
que, si el estadio portátil está lis-
to en junio, la selección femeni-
na de fútbol sería la encargada de 
inaugurarlo antes de viajar a Sui-
za para disputar la Eurocopa. De-
berá estar, eso sí, perfectamente 
terminado y acondicionado.  

Para Louzán, la visita de la se-
lección femenina sería un «reto» 
que se fijaron ayer «pensando en 
la restauración y la hostelería». 
Zaragoza, aseguró el presidente 
de la RFEF, «se merece la presen-
cia de las distintas categorías de 
la selección». 

A corto plazo, se va a realizar 
«un seguimiento» de cómo evo-
lucionan los trabajos. «Una vez 
que hay un contrato firmado, es-
tamos plenamente convencidos 
de que Zaragoza va a estar entre 
las once sedes del Mundial. Esta-
mos tranquilos y seguros del ca-

César Azcárate explica el proyecto de la nueva Romareda a Rafael Louzán, en presencia de la alcaldesa Natalia Chueca. DANIEL MARCOS

mino que vamos a recorrer jun-
tos», reiteró. En La Romareda, 
fue el propio César Azcárate, au-
tor del proyecto, quien explicó a 
Louzán los detalles del nuevo es-
tadio, una «olla a presión» blan-
quiazul con 43.000 asientos. 

En un momento en el que Lou-
zán mantiene su «firme postura» 
de que Valencia debe ser una de 
las sedes, es imprescindible ofre-
cer certezas sobre el proyecto.  

El presidente de la RFEF está 
convencido de que Valencia ten-

drá «el campo más moderno» de 
España y uno de los de mayor ca-
pacidad, con 70.000 espectado-
res. «Parece justo y necesario que 
Valencia esté», recalcó. En cinco 
años pueden pasar «cosas» y es-
to es una «carrera de fondo». 

La financiación de las sedes 
Las incógnitas se empezarán a 
despejar cuando se apruebe el 
plan de financiación de las sedes 
del Mundial 2030 y se reparta el 
dinero entre todas ellas. Poco pu-

¿Podrá acoger la 
nueva Romareda 
la final de la Copa 
del Rey? 
Aunque Zaragoza está 
«muy bien ubicada» y 
la afición responde an-
te eventos deportivos 
de alto nivel, como se 
vio en la final de la Co-
pa de la Reina, el presi-

dente de la RFEF, Rafael 
Louzán, reconoció que 
el aforo del estadio, 
que será de 43.000 
asientos, «no es un te-
ma menor». Con ello, la 
posibilidad de que en 
2028 se celebre en Za-
ragoza la Copa del Rey 
es incierta. Louzán ex-
plicó que el contrato 
con Sevilla para acoger 
el partido termina este 
año, pero que tanto el 
Ayuntamiento hispa-

lense como la Junta de 
Andalucía «siguen in-
teresados» en mante-
nerlo porque «se ha 
visto que la ciudad se 
beneficia y mucho de 
esos grandes eventos».  

El estadio de Sevilla 
tiene capacidad para 
60.000 espectadores 
y, en el último partido, 
había otros 50.000 que 
se quedaron fuera, lo 
que revela que «algo 
está pasando los últi-

mos años». Louzán 
cree, por tanto, que Za-
ragoza «tiene que ha-
cer las cosas pensando 
en lo que es el día a día 
y las necesidades que 
va a tener este club, 
que al final va a ser 
quien lo utilice». Y dejó 
la puerta abierta para, 
«dentro de lo razona-
ble», pueda acoger fi-
nales de copa y parti-
dos de la selección ab-
soluta. M. F. R. 

do avanzar al respecto Louzán, 
que recordó que lleva 50 días en el 
cargo. Confirmó que ha pedido 
una reunión al Gobierno de Espa-
ña para hablar de ello. «Nombra-
ron una comisión hace un tiempo, 
que no sé si existe o no, para tra-
bajar para el Mundial, y estamos 
abiertos a escucharles», detalló. 

El presidente de la RFEF recor-
dó que el Mundial 2030 es «un 
proyecto de país» y el Gobierno 
de España «debe ayudar y poner 
en marcha una financiación acor-
de al acontecimiento que se cele-
brará dentro de cinco años». Es-
tán a la espera de que se convo-
que una reunión para poder ha-
blar «de forma cordial».  

Louzán insistió en que el repar-
to de la financiación «tiene que 
ser proporcional a las sedes, y to-
das tienen que tener todos los de-
rechos».  

Con el contrato de la nueva Ro-
mareda firmado, el nuevo estadio 
es un proyecto «imparable». Se 
volvió «muy tranquilo» a Madrid 
convencido de que Zaragoza «no 
va tener ningún problema para ser 
una de las sedes del Mundial». 

MÓNICA FUENTES RUIZ

«Si vamos a tener un nuevo  
estadio y un campo modular, 
queremos que cuenten con  
nosotros. Zaragoza es una  
ciudad seria y vamos  
cumpliendo los hitos», señaló  
la alcaldesa Natalia Chueca


